



ソーシャルクラブ4月22日(金)

・今回、伏見のROUND1へ行きボウリングを行いました。事前に、円滑なゲームの仕方を始め、様々なディベートをしました。その結果、上手い人が他の人に教える流れができ、全員が心から楽しんでいました。ソーシャルクラブを行う理由の一つに「沢山の人と交流を深めることで学ぶ」があります。今回のソーシャルクラブはそれをとても感じました。私は得るものが多くて、また全員で行きたいと思いました。(利用者A)

・4月22日、利用者全体でボウリング大会を行いました。ボウリングが不慣れな方も、普段おとなしい方も、場の盛り上がりに合わせて楽しんでいました。

ボウリングは1ゲームごとにメンバーを入れ替え、計3ゲーム。後半になるにつれ皆慣れてきたのかスコアが上がっていたように思います。

私自身、大人数参加のイベントに参加することは多くありませんが、似た者同士の集まりのためか気楽に楽しめました。(利用者B)



お花見 3月30日(水)

・私達は3月30日に、梅小路公園にお花見に行きました。京都駅から歩いて15分くらいの場所なので、それほど行くのに苦労はしませんでした。学校が春休みだったので、家族連れが多数いましたが、天気が良く、綺麗な桜を見ることが出来た上、様々な出し物をしたり、他の利者・スタッフと会話したりとても有意義な時間を過ごすことができました。普段はお花見には行かないで、今回は貴重な体験をすることができたと思います。(利用者C)

・3月30日に梅小路公園において花見を行いました。満開の桜には少しだけ早かったですが、それでも当日は天候に恵まれ、春の訪れが感じられる一日でした。そんな好天の中、私たちは梅小路公園に昼食やお菓子を持ち寄り、余興や歓談で大いに盛り上りました。また、当日同行いただいたスタッフさんの自己紹介などもあり、他の利用者さんやスタッフさんの普段とは違う一面が窺えました。とても楽しいイベントとなりました。(利用者D)



実習報告

今回、着物販売・レンタル店を展開している株式会社H様へ実習に行かせて頂きました。メインは店舗の売上伝票のチェックで、時々在庫管理など他の業務も行っておりました。業務の出来はさほど悪くはなかったようですが、前者は頻繁に質問しなければいけなかったため、聞くのが苦手な身にとっては最後まで緊張が抜けませんでした。3週間と自身過去最長の実習期間ではありましたが、最初から時間を短くさせてもらっていたため、期間の長さはあまり感じませんでした。

(利用者E)

ご家族の皆様へ

春も終わりを告げ、新緑の季節へと移り変わってきています。4月は、懇談を順次行わせていただきました。ご家族の皆さまには、お忙しい中、お時間を頂戴し、誠にありがとうございました。お一人おひとりの状況と次の方向性を確認することができ、それ故に前へ進むことができたのではと感じています。4月15日に1名の方が就労されました。面接⇒実習という流れで、就労後のサポートには、職業センターのジョブコーチ支援を利用し、永く働き続けるために関連機関とも連携したサポートを取り組んでおります。

さて、5月28日(土)に、家族ミーティングを予定しております。改めてご案内させていただきますが、ご家族の皆さまよりお話を伺う貴重な機会、お会いできるのを楽しみにしております。

それでは、今月もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

5月の予定

2日(月)
お休み
7日(土)
開所日(AM)
27日(金)
ソーシャルクラブ
28日(土)
開所日(AM)
家族MT(PM)

編集を終えて

今月もエンカレ通信をご愛読いただき、ありがとうございます。

今回は、全体でのソーシャルクラブにお花見と、エンカレッジ京都全体で行動する機会が多かったのでそちらを記事にしてみました。

5月で卒業ということで記念に担当させていただきました。編集は初めてながらも、フォントを含めたデザインを考えるのは楽しかったです。

色々凝ってみましたがいかがでしょうか？ (利用者F)